



## **INFORMACIÓN LOCAL**

### **Grupo Municipal Popular - Vinaròs**

Gandía pide al Alcalde que no se duerma en los laureles “porque el acuerdo a día de hoy no contempla la mejora de las frecuencias”

## **El Gobierno Central no ha dado el visto bueno a la mejora de las frecuencias entre Vinaròs y Castellón**

**Vinaròs 26-03-2010**

El concejal del Partido Popular, Luis Gandía, ha informado en el día de hoy tras la aparición en la prensa provincial de una noticia relativa a la existencia de un principio de acuerdo entre el Estado y la Generalitat sobre el Plan de Cercanías de la Comunidad Valenciana que “el gobierno central a fecha de hoy todavía no ha confirmado la mejora de las frecuencias ferroviarias entre Vinaròs y Castellón”.

El concejal popular señala que “tras la última reunión del martes pasado entre el Conseller de Infraestructuras, Mario Flores, y el Secretario de Estado, Víctor Morlán, el Estado sigue sin asumir la mejora de las frecuencias entre Vinaròs y Castellón dentro del Plan de Cercanías debido a que considera que es una línea de trenes de Media distancia y no de Cercanías”

Según informa el concejal popular “el Conseller le transmitió al Secretario de Estado que a pesar de ser trenes de Media distancia, la mejora de las frecuencias entre Vinaròs y Castellón son una de las prioridades de la Generalitat al ser una de las zonas que más gravemente padece el déficit de comunicaciones ferroviarias y que por tanto se solicitaba que dicha mejora de frecuencias se incluyera en el Plan de Cercanías”

Gandía ha señalado que “ayer jueves hablé en diversas ocasiones con el gabinete del Conseller y me señalaron que en ningún momento el gobierno ha aprobado dicha mejora aunque sí se ha comprometido a estudiarla antes de la firma del convenio, que está prevista para las próximas semanas.”

El máximo responsable de la campaña Cercanías Ahora, Luis Gandía, ha señalado que “estamos en permanente contacto con la Conselleria y con la Directora General de Desarrollo Estatutario, Carolina Salvador, que son las personas que han negociado directamente este acuerdo, para seguir presionando en la línea que venimos haciendolo en los últimos años, y esperamos que lejos de dormirse en los laureles, nuestro Alcalde también presione a quien deba hacerlo para que finalmente el Ministerio acepte incluir la mejora de las frecuencias entre Vinaròs y Castellón en el Plan de Cercanías, cosa que a fecha de hoy no ha hecho.”